



NOTA DE PRENSA

CAIXABANK COLABORA CON LA FUNDACIÓN MEHUER PARA POTENCIAR LA GESTIÓN DE LOS DONATIVOS PARA LAS ENFERMEDADES RARAS

- El acuerdo permitirá que cualquier usuario pueda hacer una aportación económica a beneficio de Mehuer
- Los donativos podrán realizarse a través de los distintos sistemas y aplicaciones digitales de CaixaBank y de la página web de la Fundación Mehuer
- CaixaBank está reconocida como Mejor Banca Responsable de Europa por Euromoney

Sevilla, 7 de febrero de 2017.- CaixaBank y la Fundación Mehuer han suscrito un convenio de colaboración mediante el cual la entidad financiera pone a disposición de la citada fundación su red de cajeros automáticos y canales digitales con el objetivo de potenciar la gestión de los donativos recibidos. Estas ayudas están destinadas a la labor de divulgación y promoción de la investigación científica en el ámbito de las enfermedades raras que en España afectan a tres millones de personas.

El acuerdo, firmado hoy por el director territorial de CaixaBank de Andalucía Occidental, Rafael Herrador, y el presidente de la Fundación Mehuer, Manuel Pérez, permitirá que todo aquel usuario, sea o no cliente de la entidad financiera, pueda hacer una aportación económica a beneficio de Mehuer. Los donativos podrán realizarse a través de los distintos sistemas y aplicaciones digitales que CaixaBank tiene habilitados para ser utilizados a través de ordenadores y/o dispositivos móviles las 24 horas de los 365 días del año y de www.fundacionmehuer.es.

Rafael Herrador, director territorial de CaixaBank, ha declarado que este acuerdo refuerza la estrategia de responsabilidad corporativa de la entidad que aspira a diferenciarse como paradigma de banca responsable. CaixaBank impulsa así un proyecto de acción social vinculado a la banca electrónica con el objetivo de involucrar a clientes y no clientes y sumar la máxima cantidad de aportaciones.

Manuel Pérez, presidente de la Fundación Mehuer, destaca "el apoyo decisivo" que CaixaBank presta a la lucha contras las enfermedades raras con esta acción, facilitando

así que cualquier ciudadano pueda realizar una donación a labor que presta esta entidad. "Pese a lo mucho que se ha avanzado en el ámbito de las patologías de baja prevalencia en estos últimos años, es cierto que aún queda mucho por hacer en campos como el diagnóstico precoz o el acceso a los mejores tratamientos posibles. Para ello es necesario incrementar la apuesta por la investigación, y cualquier apoyo que recibamos será bienvenido", explica Pérez, quien invita a toda la sociedad a ser partícipe de esta iniciativa "ya que nadie está exento de que un familiar suyo padecer alguna de estas dolencias".

CaixaBank y su compromiso con la responsabilidad corporativa

La responsabilidad corporativa es fundamental para CaixaBank. El primer reto del Plan Estratégico 2015-2018 de la entidad establece como objetivo ser el mejor banco en calidad y reputación. Por ese motivo, CaixaBank aspira a diferenciarse como paradigma de banca responsable y comprometida con sus clientes y la sociedad. La entidad, además, se ha marcado como objetivo ser un referente en buen gobierno corporativo, desde la atención al inversor minoritario hasta la cultura de control en todos los procesos.

CaixaBank está reconocida como uno de los bancos más sostenibles del mundo según el Dow Jones Sustainability Index. Asimismo, en 2016, ha sido premiada por Euromoney como "Mejor Banca Responsable de Europa".

Fundación Mehuer

La Fundación Mehuer (acrónimo de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras) es una entidad de ámbito nacional creada por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla en el año 2010. Entre otras acciones, impulsa actividades de corte científico y divulgativo, entre las que destaca el Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, del que ya se han organizado siete ediciones con carácter bienal y que reúne a los principales expertos en diagnóstico y tratamiento sobre estas enfermedades.

La octava edición de este encuentro, el más importante de España por su trayectoria y repercusión, tendrá lugar en Sevilla entre los días 16 y 18 de este mes, con la previsión de que congregue a más de 300 asistentes, entre los que se incluirán pacientes, investigadores, expertos sanitarios, miembros de la industria o representantes de grupos políticos y de la administración. Esta actividad se lleva a cabo en colaboración con FEDER (Federación Española de Enfermedades Raras) y el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla.

Aparte de la dotación de becas para la investigación (de las que se han entregado más en torno a una veintena), Mehuer convoca un premio periodístico que reconoce a las mejores piezas, publicadas en prensa, radio, televisión o internet, relacionadas con estas patologías y promueve desde hace tres años la celebración del Foro InnovaER, un espacio para el debate y la exposición de iniciativas innovadoras relacionadas con las enfermedades raras, del que se han celebrado ya en torno a una docena de sesiones en

distintas ciudades españolas, congregando siempre a representantes del ámbito de la investigación, la gestión sanitaria y de los colectivos de pacientes.

Para más información:

Gabinete de comunicación de la Fundación Mehuer: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)